

# 令和6年新事業！…「第一回交流会」

令和6年12月7日(土)午後2時から、歌声喫茶に代わる新事業「交流会」が開催されました。

参加人数は37名と、第一回目としてはますます…

岩瀬事業部司会のもと、会長の挨拶＆乾杯で会は定時にスタート！

先ずは、第一部として「懐かしのCD聞こう、歌おう」

- ①帰って来た酔っ払い♪
- ②あの素晴らしい愛をもう一度♪
- ③戦争を知らない子供たち♪
- ④誰もいない海♪
- ⑤我が良き友よ♪ …で、皆さんお酒も入り、会に活気で満たされて行きます。



途中、茂木会長持参の「日本酒利き酒大会」も開催。のんべいの皆さんには益々活気が上昇！

続いては、大平役員が景品まで用意してくれたbingo大会を実施。全員に品物が行き渡る気遣いに皆さん感謝。

最後は、民謡部の皆さんのが元気な歌声を披露することともに、皆で輪になって「東京音頭と炭坑節」と一緒に踊り、

盛会のうちに終了予定時間の4時を迎える。

最後は、田中副会長の音頭で締めて楽しい2時間もあつという間にお開きとなりました。

次回は、より多くの皆様の参加をお待ちしております。

参加者の面々…賑わっていました。 茂木会長(黄色)は利き酒大会で大奮闘!





民謡部の先導で、皆で楽しむ「東京音頭と炭坑節」を踊りました！

